

2020年2月28日

加盟団体代表者 殿

公益財団法人全日本ボウリング協会

会長 北川 薫



### 新型コロナウイルス感染症への対応について（2月28日現在）

前略 新型コロナウイルス感染症に関しては安倍総理より、全国的なスポーツイベント等の中止等が要請され、小学校・中学校・高等学校の休校要請も発言されました。またスポーツ庁より「各種イベントの開催に関する考え方」が発表され、当協会主催の各事業も対象として検討を進めてまいりました。

そのような中、当協会入居ビル内においても、来館者1名が新型コロナウイルス検査の結果陽性であったとの発表を受け、事務局業務の大幅縮小を余儀なくされ、職員は感染予防に努めている状況であります。

当協会の諸事業に関しては、安全確保を前提として実施の可能性を模索してまいりましたが、最新の状況をもとに協会執行部および関係役員による総合的な勘案の結果、本日付で下記の対応を決定いたしましたので、ご報告申し上げます。

加盟団体各位には大変なご負担をおかけすることになりますが、何卒状況ご理解賜り、ご対応いただきたくお願い申し上げます。併せて引き続き選手および役員各位に対し、安全確保に細心の注意を払っていただきますようお願い申し上げます。

草々

記

- 文部科学大臣杯第58回全日本ボウリング選手権大会は、中止いたします。

(2020年3月19日～22日、愛知・稲沢グランドボウル)

既に入金済の施設利用料に関しては、後日返金対応いたします。

その他中止に伴う対応の詳細は、今後隨時ご報告いたします。

- 2019年度第4回理事会は、中止いたします。

(2020年3月19日、愛知・稲沢グランドボウル)

3月19日を目途に、文書提案を郵送いたします。

- 当協会事務局は当面の間、勤務時間を縮小いたします。

営業時間は平日10時30分～15時を営業時間といたします。

職員に自宅勤務を推奨しておりますため、担当が不在の場合があります。

メールでのお問合せにご協力を願い申し上げます。

以上